宮城県立小松島支援学校

中学部通信

令和5年9月15日(金)



## スクラム

No.6 担当 鎌田 紀寛

## 元気な声が戻ってきました。

今年の夏休みは4年振りに夏祭りなどが制限なく開催されるなど、子供たちは夏の思い出をたくさん作ってきたのではないかと思います。約1か月間の休みが終わり、生徒たちの元気な声と明るい笑顔が学校内に戻ってきました。9月に入っても蒸し暑い日が続く中、少しずつ生活のリズムを学校モードに戻し、友達と一緒に学習活動に取り組んでいます。新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスの感染予防と熱中症予防に十分留意しながら、指導に当たっていきたいと思います。御家庭での配慮や学校に対する御協力を引き続きお願いします。

できでした。 吹き流しが風にそよいで、とてもすった『子竹飾り』が展示されました。 仙台七夕期間中、中学部全員で作





くさん乗りました。乗り物にたディズニーランドとディズニー





ます。 おりました!まだ、増え続けてい場影をしました。107個もありました。107個もあ自宅でぬいぐるみと一緒に写真自宅でぬいぐるみと一緒に写真3年4組 栗栖優奈さん



2年2組 北山くるみさん 栃木県に行って、キャンドルを制 作してきました。奇麗にできまし た。

1・2・3年1組 大泉喜貴さん 岩手のおばあちゃんの家に行ってき ました。美味しいものをたくさん食 べ、自然も満喫してきました。

## 個人面談・学習発表会です



学校からもお知らせしましたように、個人面談があります。期間は9月26日(火)から29日(金)までです。 お忙しい中時間を作っていただき、ありがとうございます。1学期の学習の成果や生活面での成長について担任から お話いたします。御家庭での様子等も聞かせていただき、短い時間ではありますが、有効な時間にしたいと思いま す。よろしくお願いいたします。

また、27日(水)には3年生の学習発表会が行われます。子供たちの頑張っている姿を是非御覧いただければと思います。